

来春、九州保健福祉大学は「九州医療科学大学」へ

医療系総合大学へ発展

学校法人順正学園(岡山市、加計勇樹理事長)が運営する延岡市の九州保健福祉大学は来年4月、名称を「九州医療科学大学」へ変更します。1999年の開学以来、学部改編を重ねて教育の充実を図り、医療・保健・福祉分野で多様化するニーズに対応できる人材を養成。地域と共に歩む姿勢は開学時から一貫しており、さまざまな地域貢献活動に注力しています。来年で開学25周年を迎えるのを前に、名称変更の狙いや今後の展望について、宮崎日日新聞社の河野誠司社長が、加計理事長に聞きました。

特別対談

順正学園
加計 勇樹 理事長

宮崎日日新聞社
河野 誠司 社長



河野 幅広い分野で地域貢献を取り組み、地域に欠かせない大学となっています。開学当初から市民講座「べおか市民学院」などを実施し、大学を地域に開放してきました。延岡市と連携して「のべおか子どもセンター」も運営

立教大学経済学部卒業後、東京大学大学院医学系研究科進み、国際保健学を専攻。2005年に九州保健福祉大学副学長に就任し、2020年から学校法人順正学園理事長に就任。日本私立大学団体連合会の国際交流委員会を務める。50歳。

地域との絆を大切に



順正学園の創立者である故加計勲さんの功績を紹介するパネルの前で写真に収まる 加計勇樹理事長と河野誠司社長

し、子育て支援の充実を図っています。開学翌年から取り組む外来相談システム「ハロー」も地域貢献活動の一つです。本学の教員（言語聴覚士）が、言葉の発達など住民の相談に応じて支援を実施。学生も支援に関わって相談

（プロフィル）かけゆづき
立教大学経済学部卒業後、東京大学大学院医学系研究科進み、国際保健学を専攻。2005年に九州保健福祉大学副学長に就任し、2020年から学校法人順正学園理事長に就任。日本私立大学団体連合会の国際交流委員会を務める。50歳。

社会福祉学部と保健科学部の2学部で始まり、2003年に全国で19年ぶりとなる薬学部を設置。その後、5学部7学科まで充実させてきました。地域と共に歩み、地域に支えられてここまで来たと感じています。

河野 来年で開学25周年を迎えます。これまでの歩みを振り返って、どのような感想をお持ちですか。

加計 延岡市からお話をいただき、公私協力方式で1999年に開学しました。直前に大学敷地内で市民による植樹イベントがあり、小雨の中で3千人を超える方々にツツジを植えていただきました。市民の皆さまから熱い歓迎を今でも鮮明に覚えています。

河野 来年で開学25周年を迎えます。これまでの歩みを振り返って、どのような感想をお持ちですか。

加計 順正学園創立者の故加計勲が掲げた「学生一人ひとりのもつ能力を最大限引き伸ばし、社会に有為な人材を養成する」という建学の理念に基づいて、教育を行っています。私が理事長に就任した3年前には、新たにブランドステー

トメント（目指すべき大学の姿）として「学生の夢を叶える学園」を掲げました。

河野 本学に入學するほとんどの学生が、資格を取得したいという目標や夢を持っています。夢の実現を支援するため、確かな理

論に基づいた高度な技術が習得できるカリキュラムを提供し、

河野 本学の二つが多様化する中で、教育内容をどのように充実させましたか。

加計 目まぐるしい社会の変化に対応するため、学部学科を改編してきました。2015年には、細胞検査士を養成する九州初の学部として、生命医科学部を設置しました。この学部では、臨床検査技師、細胞検査士、臨床工学技士の資格取得が可能です。臨床検査技師、細胞検査士を取得後に、もう1年間学ぶことで、臨床工学技士とのトリ

河野 来年4月には救急救命士の資格取得を目指す救急救命

河野 本学の二つが多様化する中で、教育内容をどのように充実させましたか。

加計 目まぐるしい社会の変化に対応するため、学部学科を改編してきました。2015年には、細胞検査士を養成する九

救急救命コース新設

河野 本学の二つが多様化する中で、教育内容をどのように充実させましたか。

加計 目まぐるしい社会の変化に対応するため、学部学科を改編してきました。2015年には、細胞検査士を養成する九

河野 本学の二つが多様化する中で、教育内容をどのように充実させましたか。

加計 目まぐるしい社会の変化に対応するため、学部学科を改編してきました。2015年には、細胞検査士を養成する九